

Arriba a Cuba ayuda humanitaria enviada por autoridades de Venezuela



La Habana, 31 may (RHC) El avión de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana con 12 toneladas de insumos de ayuda humanitaria arribó este jueves a Cuba, acción que muestra la hermandad entre ambas naciones impulsada por los comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez al decir del ministro venezolano de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol.

Antes de la salida de la aeronave de la hermana nación, el titular explicó que tras conocer las afectaciones sufridas en Cuba por la [tormenta subtropical Alberto](#), el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro indicó en reunión con su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, que enviarían de forma urgente la ayuda como expresión tangible del apoyo ético.

Por su parte, el embajador cubano en esa nación, Rogelio Polanco, agradeció el gesto humanitario en nombre del gobierno y pueblo de Cuba.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163545-arriba-a-cuba-ayuda-humanitaria-enviada-por-autoridades-de-venezuela>



Radio Habana Cuba